

【学校だより】



はまなつめ

第13号

令和7年11月10日(月)

長崎市立川原小学校

校長 神田 学

『一人一人が輝き、笑顔あふれる学校～子どもも教師も輝く学校～』

イングリッシュスピーチコンテスト

日頃培ってきた英語学習の成果を発表する場を提供することにより、県内小・中学生の英語に対する興味・関心を高めるとともに、英語による表現力の育成・教科に資することを目的として、現在、「長崎県イングリッシュ・スピーチコンテスト」の予選が県内各地で実施されています。



長崎市でも、10月に動画による予選が行われ、本校からは、6年児童(写真右上:ホームページでの代表氏名の公表は控えます。)が立候補し出場しました。発表の制限時間が1分以内という、大変厳しい時間の制限がありました。1分内で発表するために、文を短くし、英語を滑らかに話さないといけませんでした。12月に実施される県大会への出場を目指し、何度も頑張って動画を撮りなおしました。

長崎市から県大会本選へ出場できるのはわずか2名のみでした。先日審査結果が届き、諏訪小と桜町小の児童が代表となり、残念ながら本校児童は県大会出場を逃すこととなりました。しかしながら、「スピーチから強い思いや学びに対する前向きな姿勢が伝わってきて、胸が熱くなりました。」という市教委担当からの言葉をいただきました。以下は、スピーチの内容です。

Hello, everyone! My name is (). Today, I want to talk about my two passions: English and Baseball! First, English. This year, my school is 150 years old! We did a musical, "The Sound of Music." All the lines were in English! I played the main character, Maria. we practiced every day. On the stage, my fear went away. I got confidence! I like English now.

Next, I love baseball! This year, my team went to the National Tournament. It was a big goal. The musical gave me courage. Baseball taught me to Never Give Up! My dream is to play baseball around the world. I will do my best! Thank you for listening! ☺

<訳>

皆さん、こんにちは！私の名前は()です。今日は、私が頑張った2つのことについて話します。それは「英語」と「野球」です！まず、英語についてです。今年、私の学校は創立150周年を迎えました！私たちはミュージカル「サウンド・オブ・ミュージック」を演じました。セリフはすべて英語でした！私は主人公のマリア役を演じました。たくさん練習しました。舞台に立ち、自信を持つことができました！今では英語が好きです。次に、大好きな野球についてです！今年、私は全国大会に出場しました。それは大きな目標でした。ミュージカルでの経験は勇気を、野球は「諦めないこと」を教えてくれました！私の夢は、世界で野球をすることです。

これからも私はベストをつくして頑張ります！ご清聴ありがとうございました！

芋ほり

収穫の秋となりました。11月7日(金)には、今年も大宮さんにお世話になり、1・2年生が芋ほりをしました。JA のお二人にもお世話いただき、今年も立派なお芋をたくさん収穫できました。活動のようすはホームページでもご覧ください。



学校での上履きについて

<スクールシューズタイプ↓>

川原小学校では、校舎内も体育館も同じ靴で活動しています。
現在、子どもたちは以下の3種類のシューズを使用しています。

- ①バレエシューズと呼ばれることがあるタイプのもの
「足の甲にゴムバンドがあるもの」(バレエシューズタイプ)
- ②スクールシューズと呼ばれることがあるタイプのもの
(スクールシューズタイプ:右写真)
- ③紐靴タイプのもの



昨年もお知らせしましたように、昨年の体育の授業研究会において、体育の学習には、①バレエシューズタイプよりも、②スクールシューズタイプが運動により向いていると話し合いがされました。

また、校舎内の上履きとしては、③紐靴タイプは、校舎内の限られたスペースでは、お友だちの紐を踏んでしまう可能性があるといった安全面などについて話し合いがなされました。

その他、転倒のリスク、着脱の手間、自己管理の難しさ、教室や廊下、運動場など多様な環境、クッション性、軽量かどうか、グリップ力、フィット感、通気性、着脱のしやすさなど、様々に検討した結果、学校としましては、②スクールシューズタイプを薦めているところです。

現在①バレエシューズタイプ、③紐靴タイプを使用しているお子さんにつきましては、お子さんが次回、靴を買い替える場合は、②スクールシューズタイプ(右上写真)を購入していただきますよう、今年度もあらためてお知らせいたします。



11月は **ココロねっこ運動** 強調月間です。